

Nomination au Conseil exécutif

Ce Conseil, formé de quatre membres du CICR, soit M. Roger Gallopin, président, M. Victor Umbricht, vice-président, M^{me} Denise Bindschedler-Robert et le D^r Ulrich Middendorp, s'est adjoint M. Gottfried de Smit.

Né à Vlissingen (Pays-Bas) en 1915, M. de Smit a fait ses études à Lyon, Bâle et Mannheim. Il a poursuivi sa formation de « Reederei-Kaufmann » en Suisse, en Allemagne, en Belgique, aux Pays-Bas et en France.

En 1949, il a assuré la direction de la nouvelle succursale de la Lloyd S.A. à Mannheim. En 1964, il a pris la direction générale du Groupe Lloyd, et, à partir de 1972, il est devenu Président-Délégué du Conseil d'administration de Lloyd Holding S.A. à Bâle.

M. de Smit a effectué de nombreux voyages d'études et d'affaires en Afrique.

En 1969, il a dirigé la mission du CICR à Lagos (Nigéria).

* * *

Décès de M. P. Logoz, membre honoraire du CICR

C'est en 1921 que M. Paul Logoz fut nommé membre du CICR. Il le demeura jusqu'en 1943, année où il fut appelé aux fonctions de juge fédéral. Il démissionna alors et le CICR le nomma membre honoraire.

Professeur de droit pénal à l'Université de Genève, il fut l'un des auteurs du Code pénal fédéral. Juriste éminent, il rendit de grands services à la cause de la Croix-Rouge en acceptant des charges importantes au sein de l'institution. Il fut, en effet, membre du Bureau durant de nombreuses années, vice-président en 1936, et il accomplit pour la Croix-Rouge diverses missions.

Sachant la haute valeur du concours que lui apporta M. Paul Logoz, le Comité international gardera de cette éminente personnalité un souvenir fidèle et profondément reconnaissant.

* * *